



UN TOTAL DE 95 PERSONAS SE SUMARON COMO POSIBLES DONANTES.

Hospital Pereira impulsa donación de células madre sanguíneas en Valparaíso

En una iniciativa inédita en Valparaíso, el Hospital Dr. Eduardo Pereira (HEP) y su Centro de Especialidades (CDE) desarrollaron una campaña de donación de células madre sanguíneas, sumando un total de 95 nuevos potenciales donantes a un registro internacional, los cuales podrían salvar las vidas de personas que padecen cáncer a la sangre.

Esta actividad se enmarcó en la conmemoración del Mes del Cáncer y tuvo como objetivo ofrecer a la comunidad la oportunidad de comprometerse en forma concreta en la lucha contra esta enfermedad.

La campaña fue organizada en colaboración con DKMS Chile, una fundación internacional dedicada a apoyar a personas que padecen enfermedades mortales de la sangre,

como leucemia y linfomas. Su misión es ayudar a pacientes que requieren un trasplante de células madre sanguíneas a encontrar un donante compatible o "gemelo genético", lo que es un gran desafío probabilístico.

De esta manera, cada nuevo donante registrado en el HEP y CDE aumenta las posibilidades de que pacientes en espera de un trasplante encuentren a su "match" perfecto, brindándoles una segunda oportunidad de vida.

Durante las campañas realizadas en el establecimiento, tanto funcionarios como usuarios concurren en forma entusiasta a registrarse como donantes. El proceso fue simple y rápido y consistió en completar un cuestionario digital y en la toma de una muestra de saliva. 🧬